

KINDERKRIPPE

In der Pustebblume gab es drei Verabschiedungen

TRAITSCHING/WILTING. Ein lachendes und ein weinendes Auge gab es in der Kinderkrippe Pustebblume. BRK-Sachgebietsleiter Stefan Raab verabschiedete in einer kleinen Feierstunde zwei Mitarbeiterinnen und gratulierte ihnen zugleich zum erfolgreichen Berufsabschluss. So hat Lisa Baumeister die Prüfung zur staatlich anerkannten Kinderpflegerin mit Erfolg abgelegt. Es folgen zwei Schuljahre in Vollzeit an der Fachakademie für Sozialpädagogik in Regensburg mit einem weiteren Jahr Berufspraktikum. Mit dem fünften und damit letzten Jahr beendete Lisa Stahl aus Wetzelsberg ihre Ausbildung zur staatlich anerkannten Erzieherin an der Fachakademie für Sozialpädagogik in Plattling. Sie wird ab nächstem Monat in einer Kindergruppe in Neutraubling arbeiten. Sowohl Raab wie auch Krippenleiterin Simone Laumer würdigten das Engagement und den Fleiß der beiden Da-



Verabschiedungen in der Pustebblume (v. l.): Lisa Baumeister, Stefan Raab, Lisa Stahl, Simone Laumer und Sabrina Wanninger FOTO: KARL PFEILSCHIFTER

men. Die Redner gingen auch auf die „nicht einfachen vergangenen Wochen“ mit der Notbetreuung ein und dankten für die harmonische Zusammenarbeit von Eltern und Personal. Raab appellierte an alle, weiter die Hygienevorschriften einzuhalten. Voll des Lobes war auch Elternbeiratsvorsitzende Sabrina Wanninger. Sie über-

gab mit Dankesworten Präsente an die beiden scheidenden Mitarbeiterinnen. Simone Laumer gab bekannt, dass für das Kinderkrippenjahr ab September derzeit 14 Neuanmeldungen vorliegen. Mit einem Blumenstrauß und einem Präsent verabschiedete Stefan Raab auch die Elternbeiratsvorsitzende Sabrina Wanninger. (cft)